

# Choreros están indignados tras baleo a botillero

En Cerro Buena Vista señalaron que no hay ningún tipo de ayuda. Dirigentes aseguran inexistencia de cambios.

Pablo Martínez Tizka  
 cronica@estrellaconce.cl

**E**l dueño de una botillería de Talcahuano fue baleado en la costilla y colmó la paciencia de vecinos de Los Cerros, específicamente del Cerro Buena Vista.

Desde la junta de vecinos se indicó que este hecho ha significado que dueños de negocios de barrio piensen en cerrar, debido a la falta de control de la violencia.

En cuanto a los antecedentes policiales del hecho, la subteniente Alison León, de la Subcomisaría de Los Cerros de Talcahuano, señaló que "sujetos habrían ingresado al lugar, robando dinero en efectivo y especies particulares de la víctima. También se le efectuó un disparo a la altura de su costilla y por ello llamó a Carabineros y el Samu prestó auxilios correspondientes. La víctima, por su gravedad, fue hospitalizada en el Hospital Las Higueras".

"Una testigo verificó



**Sentimos que la seguridad municipal es de pantalla. No se han inyectado recursos".**

Yemy Mora, presidente JJ.VV Cerro Buena Vista

que dos personas de sexo masculino habrían actuado y huido del lugar", agregó la subteniente.

## CERRO BUENA VISTA

Yemy Mora, presidente de la Junta de Vecinos Cerro Buena Vista señaló que "hay un alza en los robos de propiedad en diferentes partes del cerro y por eso quieren cerrar sus



**No hay coordinación del municipio con los dirigentes territoriales de la comuna".**

Carlos Concha, Mesa Regional de Dirigentes

negocios de barrio que lleven muchos años. La violencia ha sido incontrolable desde hace tiempo, pero ahora ha incrementado más".

Mora indicó que "no es ningún secreto lo que ha pasado en las botillerías. Hay una banda, en la que hay menores de edad, que ha intentado robar en otros sectores como Sali-



HAY TEMOR EN DUEÑOS DE NEGOCIOS DE BARRIO EN EL SECTOR.

nas y que han sido fundados en redes sociales".

Sobre lo sucedido con la botillería en Cerro Buena Vista, Mora expresó que "él está en riesgo vital. Esto pasó a las 17.30 aproximadamente y hay mucha conmoción por que él es un vecino histórico y exdirigente de la junta de vecinos".

Sobre la labor del municipio, indicó que "el encargado territorial del sector me dejó el visto cuando le informé de esta situación. Al nuevo director de Seguridad ni lo conocemos y hoy sentimos que la seguridad municipal es de pantalla, no sirve. Además, no se han inyectado recursos".

Por último, señaló que "hay una subcomisaría de Los Cerros que fue entregada, pero no inaugura-

da. Los carabineros que están ahí han hecho un grandioso trabajo, pero la dotación es mínima. Una sola patrulla para Los Cerros, que es un sector gigante, es insuficiente". Carlos Concha, presidente de la Mesa Regional de Dirigentes Sociales y vecino de la comuna, expresó sobre la inseguridad en Talcahuano que "lo del cambio seguro, hoy no existe. Es lo mismo que pasaba con el alcalde anterior, no vemos avances en seguridad".

"Vi en Contraloría que Talcahuano no ha entregado su plan de seguridad. Lo que vemos son más móviles de seguridad ciudadana, que yo veo que es más mérito del Gobierno Regional. Asimismo, en otros territorios de la comuna no hay efi-

cacia en el manejo de la delincuencia. En el Eje Colón encontraron una persona muerta".

Por último, dijo que "no hay coordinación del municipio con los dirigentes territoriales".

## CERRO BUENA VISTA

Enrique Inostroza, administrador municipal de Talcahuano indicó que lo sucedido en Cerro Buena Vista fue grave e indicó que "esto permite sostener con más fuerza lo que ha pedido el alcalde Eduardo Saavedra hace dos semanas al general director de Carabineros respecto a aumentar la dotación en Los Cerros y esperamos reiterarlo con la subsecretaría de Prevención del Delito, Carolina Leitao, que viene esta semana a la zona".